



LA BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO PRESENTE EN LA VIGÉSIMA PRIMERA EDICIÓN DE LA FILUC

La Biblioteca Digital Banesco estará en la 21 edición de la Feria Internacional del Libro de la Universidad de Carabobo (Filuc) que se realizará del 23 al 27 de octubre, en los espacios de la Galería Universitaria Braulio Salazar, ubicada en la plaza Fabián de Jesús Díaz.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- anunció que su Biblioteca Digital estará presente en la 21 edición de la la Feria Internacional del Libro de la Universidad de Carabobo (Filuc). Bajo el lema “más libros, más lectores”, la feria ocupará los espacios de la Galería Universitaria Braulio Salazar, ubicada en la plaza Fabián de Jesús Díaz, del 23 al 26 de octubre.

Este año, el evento cuenta con el escritor y editor, Jorge Gómez Jiménez, como pregonero y conmemora la vida y obra de los escritores Carlos Osorio Granado y Carmen Verde Arocha. Por su parte, el Botón Filuc, será entregado a Violeta Rojo, por su larga trayectoria y a quien la feria ha acompañado en las jornadas de Minificción desde sus inicios.

Como todos los años, la Filuc contará con invitados internacionales de 8 países entre los que destacan Colombia, Italia, Portugal y Egipto. Además, tendrá a disposición de los asistentes una amplia programación cultural, que incluye actividades para los niños en el Chamario. La información está disponible a través de su red social en instagram @filuc_oficial.

Agenda Banesco

Del 23 al 25 de octubre. Biblioteca Digital Banesco. Stand # 6. La Biblioteca Digital de Banesco estará presente en la Filuc. Los asistentes tendrán oportunidad de conocer las colecciones del Fondo Editorial Banesco y las publicaciones que resguarda esta biblioteca. También estarán disponible para descarga digital, las últimas publicaciones: **9na Antología del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas** y **La criolla principal** de Inés Quintero

Miércoles, 23 de octubre.

1:00 pm. Presentación y lectura: 9no Concurso Nacional de Poesía Rafael Cadenas. A propósito de la reciente publicación de la 9na Antología del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas, escritores y organizadores del concurso se darán cita para la presentación y lectura de la antología. Participantes: Ricardo Ramírez Requena, de Fundación La Poeteca; Tibisay Guerra de Autores Venezolanos y Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco. Sala Franz Kafka

2:00 pm. Botón Filuc. Embajada de España en Venezuela. Los aportes de ultramar. Tertulia entre los escritores Antonio López Ortega y Edda Armas, en

compañía de Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco, sobre la trascendencia del apoyo y promoción de eventos culturales y literarios de la Embajada de España en Venezuela. Sala Franz Kafka

3:00 pm. OT Editores 50 años. Luna Benitez, editora de poesía de OT Editores, moderará una conversación entre Carsten Todtmann, director de OT Editores, el escritor y editor Ricardo Ramírez Requena y Rosamaría Atencio - vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco- sobre la trayectoria y el aporte de OT Editores a la cultura venezolana. Sala Ida Gramcko

Viernes, 25 de octubre. 6:00 pm. Presentación del libro La criolla principal de Inés Quintero. La quinta edición del libro La criolla principal de la historiadora Inés Quintero, se suma a los títulos de la Biblioteca Digital Banesco, en la colección Patrimonio. Esta publicación es un acercamiento documentado a María Antonia Bolívar, a través del intercambio epistolar con su hermano Simón Bolívar, entre 1824 y 1828. La presentación del libro estará a cargo de Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco y contará con la participación de la autora, Inés Quintero.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.